

Supermoto-Club Bodensee spendet für den Kinderschutzbund

Motorsportbegeisterte drehen in der Messe ihre Runden. Ein Teil der Startgebühren geht an den Kinderschutzbund.

FRIEDRICHSHAFEN – Der Supermoto-Club Bodensee bietet auch diesen Winter wieder Trainingsmöglichkeiten für Motorsportbegeisterte. In der Messe Friedrichshafen haben Mitglieder und Gäste aus Deutschland, Österreich, der Schweiz und Liechtenstein die Chance, auf einer Indoor-Strecke zu trainieren.

Bis zu 50 Fahrerinnen und Fahrer nehmen jedes Wochenende an den Trainings teil.

Für Kinder ab sechs Jahren gibt es separate Einheiten, bei denen sie erste Erfahrungen im Motorsport sammeln können.

Der Spaß und die Begeisterung stehen dabei im Vordergrund, berichtet der Kinderschutzbund in einer Presse-



Lothar Hage, Kassenwart und Holger Ahr, Beisitzer im Vorstand des Supermoto-Clubs Bodensee sowie die Trainingsmannschaft in der Messehalle in Friedrichshafen.

FOTO: KINDERSCHUTZBUND

mitteilung.

Der Supermoto-Club Bodensee zeigt auch in diesem Jahr soziales Engagement.

Aus den Startgebühren gehen 500 Euro als Spende an den Kinderschutzbund Friedrichshafen. (sz)